

## 166 Tahun Kabupaten Cilacap, Bupati Ajak Masyarakat Sempurnakan Bangga Mbangun Desa

Agus Mulya - [CILACAP.REDAKSISATU.CO.ID](http://CILACAP.REDAKSISATU.CO.ID)

Mar 22, 2022 - 03:28



Cilacap – Bupati Tatto Suwato Pamuji meminta berbagai kemajuan positif yang dicapai dalam program Bangga Mbangun Desa terus dilanjutkan. Meski kepemimpinannya akan berakhir pada 19 November 2022 mendatang, Tatto yakin banyak manfaat yang akan diperoleh masyarakat apabila Bangga Mbangun Desa terus disempurnakan.

“Ini adalah kerja kita semua, bukan hanya saya dan Wakil Bupati. Marilah kita jaga pembangunan yang telah kita laksanakan. Jabatan ada waktunya, umur ada batasnya. Tapi silaturahmi kita sampai nanti di akhirat”, kata Tatto dalam Upacara Peringatan Hari Jadi ke – 166 Kabupaten Cilacap di halaman Pendopo Wijayakusuma Cakti, Senin (21/3/2022).

Upacara dihadiri Wakil Bupati Cilacap Syamsul Auliya Rachman, Ketua DPRD Kabupaten Cilacap Taufik Nurhidayat, Sekretaris Daerah Kabupaten Cilacap Farid Ma'ruf, unsur Forkopimda, kepala OPD, dan pejabat dan staf Sekretariat Daerah Kabupaten Cilacap.

Di tengah keterbatasan akibat Pandemi Covid-19 masyarakat Cilacap patut bersyukur dan bangga. Karena berkat kerja keras dan dukungan masyarakat, pada Tahun 2021 Pemerintah Kabupaten Cilacap mendapatkan berbagai prestasi dan penghargaan dari Pemerintah Pusat maupun Pemerintah Provinsi Jawa Tengah.

Antara lain Penghargaan Nasional Abdi Bakti Tani Tahun 2021 sebagai Peringkat I Kabupaten dengan Peningkatan Produksi Padi Tertinggi Tingkat Nasional. Penghargaan Nasional Pembina Pelayanan Publik Kategori Pelayanan Prima dari Kementerian Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi Republik Indonesia.

Penghargaan SAKIP AWARD Kategori “BB” dari Kementerian Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi Republik Indonesia. Penghargaan Nasional Kabupaten Layak Anak Peringkat Nindya dari Kementerian Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak Republik Indonesia.

Penghargaan Anugerah Parahita Ekapraya Kategori Madya dari Kementerian Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak Republik Indonesia. Penghargaan Manggala Karya Kencana dari Badan Kependudukan dan Keluarga Berencana Nasional (BKKBN) Republik Indonesia.

Penghargaan Nasional dari BNPB sebagai Kabupaten yang Berperan Aktif dalam Penanggulangan Bencana. Juara 3 Lomba Perpustakaan Daerah Tingkat Provinsi Jawa Tengah. Penghargaan Kabupaten dengan Pertumbuhan Zakat, Infaq, dan Shodaqoh (ZIS) Terbaik dari Baznas Provinsi Jawa Tengah. Serta Penghargaan Predikat Kepatuhan Tinggi Standar Pelayanan Publik Tahun 2021 dari OMBUDSMAN Republik Indonesia.

Berbagai penghargaan tersebut melengkapi prestasi-yang diraih sebelumnya. Tahun 2017 Pemerintah Kabupaten Cilacap telah mendapat 13 prestasi/penghargaan dari berbagai sektor. Selanjutnya pada Tahun 2018 tercatat ada 9 prestasi/penghargaan. Tahun 2019 Pemkab Cilacap berhasil meraih sebanyak 15 penghargaan, dan pada Tahun 2020 Pemerintah Kabupaten Cilacap berhasil meraih 8 penghargaan.

"Ini harus kita pertahankan dan ditingkatkan. Sedangkan berbagai sektor yang masih belum maksimal, harus kita tingkatkan lagi dengan kerja keras dan kerja cerdas melalui kebijakan Bangsa Mbangun Desa”, tambahnya.

Pada kesempatan ini, Tatto juga berpesan kepada seluruh jajaran ASN Pemkab

Cilacap untuk kreatif dan terus memberikan pelayanan yang terbaik kepada masyarakat, Apalagi di masa Pandemi Covid-19 seperti sekarang ini. Berbagai kekurangan yang ada selama ini, segera dimulai untuk perbaikan di masa-masa mendatang. (\*)